

Un ensemble de ressources et de sites à votre disposition.

Mes sources d'info

Mise à jour le 11 septembre
2020

≡ Les référents jeunesse du territoire

Voir en plein écran

Des sites pour les projets de jeunes

[Monter un projet avec le CRIJ Bretagne \(https://crij.bzh/2022/10/29/a-vos-projets-decouvrez-jep-bzh-2/\)](https://crij.bzh/2022/10/29/a-vos-projets-decouvrez-jep-bzh-2/)

[La boîte à outils d'ANIMAFAC \(réseau des associations étudiantes\) \(https://lequartier.animafac.net/animatool/\)](https://lequartier.animafac.net/animatool/)

[Les infos des Juniors Associations \(https://juniorassociation.org/ressources\)](https://juniorassociation.org/ressources)



≡≡≡ Le Lieu-dit : un point d'écoute à Saint-Brieuc et Quintin

« *Le lieu-dit s'adresse aux 11-30 ans. Il leur permet de parler de tout, de la famille, des rapports aux autres, de problèmes dans leur cœur, leur corps ou leur tête...* » explique Fabienne Gomez, éducatrice spécialisée. Le premier contact peut se faire par téléphone, sur rendez-vous ou simplement en poussant la porte du lieu-dit. L'objectif : répondre présent, le jour où le jeune sollicite de l'aide. D'ailleurs, pour faciliter ce premier pas, « *il peut tout à fait être accompagné d'un copain, d'une sœur...* », précise Soizic Garnier, psychologue.

« *En fonction des besoins, j'oriente le jeune vers nos psychologues ou vers des partenaires plus spécialisés* », indique Fabienne Gomez. « *Ensuite, on s'adapte à chacun*, continue Agathe Merlin, psychologue. *Avec le jeune, on peut décider de se voir toutes les semaines, une fois par mois... ou même, si c'est plus pratique, de s'appeler.* »

Le Lieu-dit est un des quelques 1400 Points accueil écoute jeunes (PAEJ) en France. En Côtes d'Armor, ce service d'écoute anonyme, confidentiel et gratuit est assuré, depuis 20 ans, par l'association Beauvallon. « *Nous sommes bien identifiés par les établissements scolaires, la Mission locale, la Caf, les SIJ... qui peuvent orienter des jeunes vers nous*, déclare Bastien Lepvrier, directeur adjoint de Beauvallon. *Autrement, le bouche à oreille fonctionne bien...* »

Les besoins d'écoute et d'aide restent importants pour beaucoup de jeunes. « *La jeunesse de l'agglomération n'échappe aux tendances nationales. Elle a souffert pendant le Covid et a développé une sorte d'anxiété sociale. On constate aussi que les jeunes ont une charge mentale importante: Parcoursup, les études, le logement, les finances, l'avenir... Un poids d'autant plus difficile à vivre quand le lien avec les parents est rompu.* »

Le Lieu-dit, 2, rue Saint-Vincent de Paul, à Saint-Brieuc,
22, rue du Maréchal Leclerc, à Quintin.

02 96 61 16 48 / 06 77 40 32 23

